

江南交通安全かわら版

江南交通安全

交通安全に関する
情報発信

平成25年4月25日 NO.4
江南市・江南警察署・江南自動車学校

またもや、**悲報**【本年江南市で3件目】 江南市で交通死亡事故発生！

20日午前 8時40分ごろ、江南市中奈良町地内の県道で自転車に乗っていた高齢者が軽乗用車にはねられ、間もなく死亡した。
道路を斜めに横断しようとした際に、はねられた可能性があるとみられている。
〈詳細は次号掲載〉



あの悲惨な事故から、はや1年・・・
交通量が増加、危険要因が増えます！
疲れていたら、運転をひかえて下さい。

昨年GWで思い出すのは、群馬県の関越自動車道で起きたツアーバスの事故。実にショッキングでした。
大型バスが時速約90キロで防音壁に激突、後部座席まで突き刺さった防音壁により、死者7名全員が圧死と報道されていました。

事故原因は、過労等による『居眠り運転』でありました。

江南警察署が行楽客などに無料配布！



花見シーズンの飲酒運転を根絶するため、江南署は飲酒運転禁止の標語が印刷されたグラスを製作し、江南署管内の桜の名所で行楽客などに配布、飲酒運転根絶を訴えました。(4月上旬)・(製作協力：石塚硝子)
*** 江南市の皆さん、飲酒運転は絶対にダメです！ ***

GWに車で出かける予定がある方は、 ゴールデンウィーク

- ◆ゆとりのある運転計画
道路が大変混雑します。無理のないゆとりある運転計画をたてましょう。
- ◆車と体調の点検を
出かける前に、睡眠を十分とり健康状態にも注意！車の点検も忘れずに。
- ◆シートベルト・チャイルドシートを必ず着用
万一の事故の際、あなたの命を守ってくれる必需品！車に乗ったら「カチッ」
- ◆同乗者も安全運転の協力者
無謀な運転をあおるような言動と運転の邪魔になるような子供の行動に注意。
- ◆帰宅するまで気をゆるめずに
疲れを感じたら休息を！早めのライト点灯！帰宅するまで気をゆるめずに。

今年度、江南警察署から委嘱された「自転車安全安心モデル校」

- 江南市立 草井小学校
- 岩倉市立 岩倉中学校
- 愛知県立 尾北高等学校

5/14(火)、草井小学校で交通安全教室が予定されています！

依然として全国ワースト1

平成25年
事故死者数全国ワースト
(4/22現在暫定数)
1位 愛知県 75人
2位 静岡県 58人
3位 千葉県 58人

大変、不名誉な事であります！

携帯電話の使用
禁止

守りましょう！ 自転車安全利用五則

1. 自転車は、車道が原則、歩道は例外
2. 車道は左側を通行
3. 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
4. 安全ルールを守る
 - 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
 - 夜間はライトを点灯
 - 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認
5. 子どもはヘルメットを着用

自動車・歩行者との事故を防ぐために！



目指そう・事故ゼロ・江南市

～安全で安心な車社会をめざしましょう～